

## Familienverein Eggenberger besucht die Klagschmiede

Als sich einige Mitglieder des Familienverein Eggenberger am Samstag, den 17.09.2022 in Alt. St. Johann zur Besichtigung der Klagschmiede trafen, regnete es ununterbrochen, so dass die Gruppe ihr Ziel nach einem 15-minütigen Fussmarsch ziemlich durchnässt erreichte.

Nach der Begrüssung konnte die kleine Schar bei einer Führung die drei Stockwerke besichtigen und erhielt Informationen über das mächtige Wasserrad, die Alpfahrt, das Brauchtum, die Naturmusik und das Schellen schmieden. Dabei konnten die interessierten Teilnehmer und Teilnehmerinnen auch die Schwingungsformen, welche Klang in Sand oder Wasser erzeugt, bestaunen. Spannend war, dem Schmied beim Formen der Schellen über die Schulter zu schauen und den Unterschied zu einem Haueis-Geschell zu erfahren.

Nach rund eineinhalb Stunden war die Führung zu Ende und die kleine Gruppe begab sich nach einem Zvierihalt mit vielen neuen Eindrücken auf den Heimweg.



Bild: Heinz Schneider